

# Rassemblement de soutien à la Palestine

Hier, à l'appel de plusieurs syndicats, partis et collectif, environ 70 personnes se sont rassemblées devant l'hôtel de ville de Cherbourg pour demander la paix en Palestine.

« Le but est de faire pression sur le gouvernement grâce à l'expression citoyenne pour qu'il adopte une position ferme face à Israël », explique Pascal Besuelle, membre du collectif informel qui s'est créé pour la cause palestinienne. Ont répondu présents la FSU, UL CGT, Sud solidaires, LDH, NPA, Front de Gauche (PCF,

MJCF, PG, Ensemble) et Europe-écologie Les-Verts.

## « Un état palestinien viable »

Avec une participation qui s'essouffle au niveau national, une soixantaine de personnes se sont mobilisées devant l'hôtel de ville, hier.

La dernière manifestation, le 23 juillet, avait rassemblé plus

de cent personnes. « Le bilan de l'agression israélienne est terrifiant, souligne Pascal Besuelle au micro. Plus de 1 800 morts, près de 10 000 blessés et un demi-million

de personnes déplacées, des destructions s'élevant à plusieurs milliards de dollars. »

Il reprend : « La paix ne peut s'appuyer que sur une jus-

tice enfin rendue au peuple palestinien dans le cadre des résolutions de l'ONU : pour un état palestinien viable aux côtés, dans les frontières de 1967 et avec Jérusalem Est

pour capitale. » Pascal Besuelle compte bien réitérer ces rendez-vous de soutien à la Palestine tant que la situation ne s'améliorera pas.

C.L.



Plusieurs organismes étaient à l'initiative de ce rassemblement.



Environ 70 personnes se sont rassemblées pour apporter leur soutien au peuple palestinien.